



Tanggal	11 Oktober 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN
HARI : PABU
TANGGAL : 11 OKTOBER 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

5 Tahun Pasangan GEMA Pimpin Kota Tabuik

Banjir Air Mata,
Pesanan Penting Pendidikan Akhlak Anak Sekolah

Laporan: EFANURZA Kota Pariaman

PASANGAN Wali Kota Pariaman H Genius Umar, bersama Wakilnya, Mardison Mahyuddin telah berakhir masa jabatannya di Kota Tabuik selama lima tahun. Genius dan Mardison langsung pamit untuk akhiri masa kepemimpinannya sebagai kepala daerah di Kota Pariaman ditandai dalam apel gabungan.

Sekarang bertindak sebagai pelaksana harian (Ph) Walikota Pariaman, Yota Balad, kemarin, langsung melepas Walikota Pariaman H Genius Umar dan Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin masa jabatan 2018-2023 dalam apel gabungan dan silaturahmi halal bi halal bersama ASN dan non-ASN di lingkungan Pemerintah Kota Pariaman.

Dalam moment perpisahan tersebut seluruh ASN banjir tangis haru saat melepas Genius-Mardison yang telah memimpin Kota Pariaman dalam masa jabatan 9 Oktober 2018 - 9 Oktober 2023.

"Hari ini tanggal 9 Oktober 2024 bertepatan lima tahun dimana Wako Pariaman, Genius Umar dan Wawako Pariaman, Mardison Mahyuddin telah memimpin Kota Pariaman yang telah dilakukan dimasa jabatan beliau," ujar Yota Balad, kemarin.

"Kami atas nama pemerintah Kota Pariaman mengucapkan terima kasih kepada Bapak Genius dan Bapak Mardison yang telah melakukan pembinaan, bimbingan kepada kita sehingga Kota Pariaman menjadi kota terdepan di Provinsi Sumatera Barat," ulasnya.

"Semua bimbingan, arahan yang telah diberikan kepada kami dan ASN di lingkungan Pemko Pariaman akan tetap kita lanjutkan dan laksanakan," ujarnya.

Sementara itu, Genius Umar juga mengatakan bahwa hari ini tepat lima tahun yang lalu ia mengambil apel bersama untuk ASN di Pemko Pariaman.

"Lima tahun yang lalu pada tahun 2018, kita bersama BAPPEDA dan semua OPD menyusun perencanaan pada RPJMD Kota Pariaman yang tertuang pada visi-misi serta program unggulan. Semua ini telah kita kerjakan bersama-sama selama lima tahun ini," ungkapnya.

Dalam perasaan haru, Genius sampaikan terima kasih kepada semua OPD atas capaian program-program kerja daerah yang merupakan tanggung jawab Bersama. (***)



FOTO BERSAMA – Wako Pariaman H Genius Umar dan Wawako Mardison Mahyuddin foto bersama saat akhiri masa jabatannya.

efa nurza/posmetro

72



Tanggal	11 Oktober 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PERIKANAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 11 Oktober 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Akhir Masa Jabatan H Genius Umar 1.150 Benih Ikan Nila Ditebar di Pondok Duo

DETIK-detik masa berakhirnya masa jabatan Walikota, Wali Kota Pariaman Genius Umar sempat tebar 1.150 benih ikan nila di kolam budidaya warga di Kelurahan Pondok Duo, belakang Masjid Darul Ma'arif atau yang lebih dikenal dengan Masjid Tapi Aia, Kecamatan Pariaman Tengah, minggu kemarin.

Penebaran benih ikan ini, didampingi oleh Plt Kepala Dinas Pertanian Pangan dan Perikanan (DPPP) Kota Pariaman Anilta, Lurah Pondok Duo, Rinaldi, Ketua Masjid Darul Ma'arif dan tokoh masyarakat serta masyarakat setempat.

"Hari ini, kita menebar 1.150 ekor benih ikan nila di kolam budidaya warga Kelurahan Pondok Duo ini, dimana lokasinya sangat dekat dengan pedestrian water front city yang ada di Kawasan batang air pampas, sehingga dapat sekaligus menunjang pariwisata," ujar

Genius Umar.

Ia juga mengatakan kegiatan seperti ini telah sering dilakukan, dan baru kemarin, dirinya melepas

24 Ribu benih ikan di 3 (tiga) lokasi yang berbeda, sehingga pemerataan penebaran bantuan benih ikan ini, dapat dirasakan

oleh seluruh masyarakat Kota Pariaman.

"Dengan adanya penebaran benih ikan ini, yang lokasinya berdekatan dengan Kawasan wisata, maka tujuan untuk pelestarian lingkungan dan pemanfaatan perairan umum sekaligus sebagai penunjang pariwisata, dapat kita lakukan sekaligus, tentunya perlu peran kita semua untuk menjaga kebersihan dan merawat

benih ikan ini dengan baik," ungkapnya.

Genius menjelaskan dengan adanya pembenihan ikan, maka manfaat ekonomi dapat dirasakan oleh masyarakat sekitar, dengan hasil yang dapat dipanen dalam beberapa bulan kedepan, apalagi benih yang diberikan ini berasal dari UPT Balai Benih Ikan (BBI) dari DPPP yang merupakan APBD Kota Pariaman

"Selama 5 tahun kepemimpinan kami, Pemko Pariaman telah banyak membuat kebijakan untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat, mulai di bidang pendidikan, kesehatan UMKM dan juga pengentasan kemiskinan, dengan harapan, apa yang kita lakukan ini, dirasakan langsung oleh masyarakat, sehingga mereka menikmati berbagai bantuan, program dan fasilitasi untuk meningkatkan derajat kehidupan mereka," tutupnya. (efa)



efa nurza/posmetro

PAMITAN— Wali Kota H Genius Umar berpacaran langsung kepada masyarakat saat kegiatan pelepasan bibit ikan nila di Kelurahan Pondok Duo.

73

